

Primera jornada de Nomadía Social reunió a más de 100 personas para reflexionar sobre la vida en la calle

El ciclo continuará con tres encuentros más, programados para julio, agosto y septiembre, con el respaldo de las universidades Autónoma, Santo Tomás y Católica del Maule.

Ayer se desarrolló el primer ciclo del seminario Nomadía Social: Conversatorios itinerantes sobre la calle, una iniciativa organizada por la Seremi de Desarrollo Social y Familia del Maule, en colaboración con instituciones de educación superior.

Bajo el título Personas en situación de calle: de la exclusión a la integración, esta primera jornada congregó a más de 100 personas, entre estudiantes, académicos, profesionales y comunidad interesada en la temática, iniciando

una serie de conversatorios que se extenderán durante los meses de julio, agosto y septiembre.

El evento fue encabezado por la seremi (s) de Desarrollo Social y Familia del Maule, Andrea Soto, junto al director ejecutivo de AIEP Talca, Herman Jammatt.

Al respecto, la autoridad de Gobierno señaló: "en este primer ciclo, quisimos relevar la realidad regional, ya que el Maule es actualmente la cuarta región con mayor número de personas en situación de calle a nivel

nacional. Además, el 87% de los casos se concentra en las comunas de Talca, Curicó y Linares, lo que nos interpela a fortalecer el trabajo territorial y la articulación entre instituciones".

Por su parte, el director ejecutivo de AIEP destacó el desarrollo de estas instancias de reflexión abiertas a la comunidad: "los conversatorios son una maravillosa idea de esta alianza entre lo público y lo privado porque logramos visualizar de una manera distinta: mostrar una

temática que muchas veces es invisible y que en este momento es tan relevante por la cantidad de personas que viven en condición de calle", agregando su plena disponibilidad a continuar trabajando, como hace años, de la mano con la Seremi de Desarrollo Social y Familia del Maule.

El seminario

Durante la jornada, profesionales de la Seremi y de AIEP abordaron las principales causas que explican la problemática calle, así como los prejuicios que enfrentan las personas en esta

condición, promoviendo una mirada centrada en la dignidad y los derechos humanos.

También se presentó el marco legal y los programas públicos vigentes en la región, destacando enfoques como la atención centrada en la persona, la reducción de daños y la interseccionalidad.

Finalmente, se subrayó la importancia de una coordinación efectiva entre servicios públicos, municipios y organizaciones sociales para una respuesta integral y sostenida.